
J'aime le jambon et

la saucisse, j'aime le

jambon parce que

c'est bon ! Cela me

rend heureux d'en

manger devant un

bon film comme les

films de karaté avec

Vandamme.

Henry 20 ans Givry
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